



## PRIMERA

## Preocupa validación pese a irregularidades

Dejar pasar anomalías como los acordeones sienta un peligroso precedente, pues se normalizan prácticas antidemocráticas, considera Jaime Rivera, consejero del INE. / 4

**“Se sienta peligroso precedente”**

El consejero electoral, Jaime Rivera, denunció graves irregularidades en la reciente elección judicial, entre ellas la bajísima participación ciudadana, la introducción de boletas falsas, y la distribución masiva de acordeones que inducían el sentido del voto, lo que a su juicio suplantó la voluntad ciudadana.

“La irregularidad más grave, la que afectó las condiciones generales de la elección y la oportunidad de votar libremente, fue la producción y distribución masiva de acordeones que indicaban cómo votar... Esa acción suplantó la decisión individual de los ciudadanos por una acción orquestada desde arriba”, señaló.

Entrevistado por Pascal Beltrán del Río, para Imagen Radio, consideró que validar esta elección genera un peligroso precedente, ya que normaliza prácticas antidemocráti-

“La irregularidad más grave, la que afectó las condiciones generales de la elección y la oportunidad de votar libremente.”

**JAIME RIVERA**  
CONSEJERO ELECTORAL

cas, al tiempo que criticó la falta de acción de las fiscalías electorales, que hasta el momento no han identificado responsables.

“Ya tiene un costo validar este tipo de elecciones. Validar estas prácticas antidemocráticas que violan y vulneran la voluntad popular crea un precedente gravísimo, porque podrían repetirse, multiplicarse y podríamos decir normalizarse. Es un delito y debería ser perseguido e investigado”, expresó.

Por ello, dijo, “yo quisiera tener alguna noticia del trabajo que están haciendo las fiscalías: la federal y, en este caso para estas elecciones judiciales en lo que concierne a los cargos federales, la autoridad competente de la fiscalía especializada en delitos electorales de la FGR”.

— De la Redacción